



## Dukung Program Sosial & Pembangunan Daerah, Pelindo Regional 4 Raih Initiative Award 2024

Admin -- 30 October 2024

MAKASSAR, 29 Oktober 2024 – PT Pelabuhan Indonesia (Persero) Regional 4 berhasil meraih Initiative Award Kategori Mitra Daerah dari Human Initiative dalam “Initiative Forum 2024” yang berlangsung di Jakarta, Selasa (29 Oktober 2024).

Penghargaan tersebut diterima langsung Executive Director 4 Pelindo Regional 4, Abdul Azis bersama 54 penerima Initiative Award dari beberapa kategori lainnya. Penghargaan ini diberikan sebagai bentuk

pengakuan atas kontribusi signifikan Pelindo Regional 4 dalam mendukung program-program sosial dan pembangunan daerah.

Acara yang bertujuan untuk memperkuat kolaborasi dalam menciptakan dampak positif bagi masyarakat ini dihadiri Menteri Koordinator Bidang Pemberdayaan Masyarakat, Abdul Muhaimin Iskandar, Presiden Human Initiative Tomy Hendrajati, Ketua Dewan Pembina Human Initiative Achmad Zaky, serta para tokoh dan peraih penghargaan lainnya.

Executive Director 4 Pelindo Regional 4, Abdul Azis mengatakan bahwa pihaknya sangat bersyukur atas penghargaan yang diraih dan menekankan komitmen perusahaan untuk terus berkontribusi dalam pembangunan daerah.

“Penghargaan ini merupakan motivasi bagi kami untuk terus bekerja sama dengan berbagai pihak, terutama dalam program-program yang memberdayakan masyarakat. Kami percaya bahwa sinergi antara perusahaan dan pemerintah daerah sangat penting dalam menciptakan pertumbuhan yang berkelanjutan,” ujar Abdul Azis.

Pelindo Regional 4 telah aktif menjalankan berbagai inisiatif, mulai dari program pelatihan keterampilan bagi masyarakat, dukungan terhadap UMKM, hingga proyek-proyek lingkungan yang bertujuan untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat sekitar.

Sementara itu Human Initiative sebagai penyelenggara acara, mengapresiasi dedikasi Pelindo Regional 4 dalam menciptakan dampak sosial yang positif. Penghargaan ini diharapkan dapat mendorong lebih banyak perusahaan untuk berperan aktif dalam program-program yang mendukung kesejahteraan masyarakat.

Dengan penghargaan ini, Pelindo Regional 4 semakin berkomitmen untuk menjadi mitra yang handal dan berkontribusi dalam pembangunan daerah di seluruh wilayah operasionalnya.